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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １８ 

令和 元年 ８月２９日 

午前・午後 ３時００分    

議会名 令和 元 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   番 若田部 治 彦 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．学校プールの状況につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．若者議会について 

①小学校・中学校別の平成３０年度の年間利用日数

を伺います。 

②小学校・中学校別の平成３０年度の維持管理費

（修繕費を除く）を伺います。 

③水質基準はどのようになっているのか伺います。 

④アトピーなので、プールに入れないという状況も

あるが、本市の状況を伺います。 

⑤老朽化したプールの改修計画を伺います。 

⑥過去３か年の年度別、学校別の改修工事費用を伺

います。 

⑦大規模改修が見込まれるプールについて、学校別

の改修工事費用を伺います。 

⑧体育授業におけるプール遊泳の今後の考え方を伺

います。 

⑨更に温暖化による影響は過酷になっていくと予想

される。こうしたことからプールに関わる経費を

体育館の冷房・暖房設備に活用できないか伺いま

す。 

 

①若者議会は、市内在住や通勤・通学する若者を対

象に候補者を募集、面接などで選考し、議会委員

を決定する。その他市外から参加する委員や運営

サポーターを加え、任期は１年、情報交換を行

い、まちづくりに向けた政策を練り上げ、政策を

実現するために予算が与えられ、その枠内で新し

い事業が実施することができる。 
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このような若者議会の導入に対する市の見解を

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


